

この度は、Student Paper Award という栄誉ある賞を頂けたことについて感謝申し上げます。私がこの度参加した国際会議 NCSP'22 (RISP International Workshop on Nonlinear Circuits, Communications and Signal Processing 2022)は、非線形回路や、通信・信号処理の分野における独創的な研究をテーマとしたものです。

今回私は、その中で colexification という、多義語が意味する複数の概念の間に生じる現象を用いて、非線形回路であるネットワークを作成し、解析を行いました。

私が発表した研究以外にも、例えば畳み込みニューラルネットワークを用いた天気予測、X線画像の解析など、様々な興味深い研究が発表された学会でした。

そのような会議で賞を頂けたことは、本当に嬉しく、光栄なことです。

これらはひとえに、熱心にご指導下さった東京理科大学の先生方、そして私の学びに対する意欲を育て下さった茨城中学・高等学校の先生方のおかげです。

研究、原稿の執筆から発表に至るまで様々な先生方にアドバイスを頂き、熱心なご指導を賜りました。

また、研究を進める中で出現する難題に対して、どのように向き合うかを教えて下さったのは、茨城中学・高等学校の学習に対する自主性を育む環境です。

報恩感謝の精神に基づき、この場を借りてお礼申し上げます。

2022年3月 福家水月